





# LES NATHALIE

racontent  
une anecdote  
de Noël

*"Les boules qui décorent le sapin de Noël étaient autrefois des pommes.*

*En Alsace, à partir de 1521, les habitants étaient autorisés, en décembre, à couper les arbres encore verts.*

*Ces derniers étaient décorés de fleurs, de pommes, de bonbons et de petits gâteaux.*

*C'est en 1858, une année où les récoltes de pommes furent désastreuses, qu'un souffleur de verre imagina de remplacer les fruits par des boules rouges en verre..."*

Nathalie Evano